9. Marel Parts 1285 5/8

INFORME AL SEGUNDO PLENO DEL CTE. PROVINCIAL DE CADIZ

JUAN CABRAL.

Estos dos meses de verano que han pasado, pese a que la actividad política general decrece, han sido muy importantes para nues tro Partido en Cádiz. Les jornaleros gaditanos han estado à la cabeza de la lucha de los trabajadores andaluces y ha conmovido toda la opinión pública del Estado. En la Bahía de Cádiz, hemos dedo pasos muy importantes por la diversificación industrial siendo el ple no del Ayuntamiento de San Fernando quien primero se ha pronunciado a favor de nuestra propuesta. De estos temas y de otros más generales como la campaña del Gobierno de UCD pom renovar el Pauto de la Moncloa y de la lucha por el Pacto Andaluz necesario para le vantar nuestra región, vamos a tratar en este informe.

u de decisión polítics, vilar composition de

tade per longers not benemen our

ENSENANZAS DEL CAMPO GADITANO

La lucha de los jornaleros de Cádiz ha culminado con una victo riamparcial muy importante, pués hemos conseguido los objetivos -

propuestos.

Una cuestión fundamental ha sido la unidad de acciób conseguida entre el SAT y la MET a incluso percialmente con CC.CO. Este és
un precedente de gran importancia para en el futuro seguir avanzando en la unidad de acción con todas las centrales dispuestas a
defender los intereses de los trabajadores y més concretamente con
aquellos sindicatos que se oponyan al Pecto Social. A pesar de la
importancia de todo esto, tenamos que reconocer que han existido protagonismos y que no hemos hecho especial hincapió por atraernos
también a CC.CO. a la acción conjunta.

La cleve de esta unidad de acción con UGT ha sido nuestra acti vidad independiente y nuestra capacidad de movilización de los jor naleros. Esto y la voluntad de los trabajadores ha hecho posible es

ta alianza.

Hemos estado tomando casi siempre la iniciativa, hemos sabido utilizar nuestros resortes, hemos intentado agotar hasta el final todos los cauces de negociación. El Partido ha participado directamente en estas negociaciones, con lo que hemos dado un gran paso. Por todo esto, tenemos que afirmar que cota lucha ha culminado con una victoria muy importante de los trebajadores y siente unos precedentes muy favorables para el futuro.

Pero también en estas luchas han existido graves errores que hay

que estudiar muy atentamente y sacar enseñenzas oportunas.

En primer lugar, y hey que partir con esta perspectiva, que nues tros sindicalistas no comprenden realmente que conflictos cono este no son conflictos sindicalas sino que se convierten en problemas po líticos de envergadura y en donde todas las fuerzas se arriman para apuntarse tentos. Ya velamos en el enterior Pleno del Cté Provincial como un defecto muy extendido entre digigentes del Partido es su despreocupación por que el Partido hoga política directemente y que todos los dirigentes del Partido, están en el frente que sea, pongan la política en el puesto de mendo.

Los síndicalistas del Partido no se han reunido previamente con el Partido para determinar la dirección política del movimiento han negociado directamente con la UGT sin el comocimiento del Partido, han actuado como síndicalistas es rechos en un conflicto de gran trascendencia política, han desobadacido olímpicamente las directricas de los máximos responsables del Far ido, han intentado pouer los efectivos del Partido a su servicio -como si fuera este el papel del Partido-, no han reconocido en el Partido un centro de dirección

Para evitar nuevas situaciones de este tipo, creo que hay que

tener en cuenta:

a) L s comités del Partido son órganos de dirección y de decisión política en sus respectivos territorios.

b) Cualquier conflicto que surja en un determinado territorio es competenzia del méximo organismo del Partido en esa zone.

c) Cuando un dirigente de qualquier frente del Partido se desplaza a un territorio, tiene que trabajar bajo las directricas del Par tido en ese territorio y escrutinar sus trabajos con les del comité del Partido. En mingún momento puede suplantar e tomas decisiones el magen de los comités del Partido.

d) El secretario general de un comité del Partido puede verse obligado a adôptar decisiones políticas importantes que serán obligatorias para todo el Partido. Esta es una competencia exclusiva del máximo responsable del Partido y de la que tendrá que rendir

cuentas en la siguiente reunióm del Comité.

e) Los militantes del Partido deberan trabajar en base a las directi vas del comité. Si no estan de saverdo padrán recurrir composterioridad ante los organismos competentes del Partido.

f) Estimo que una vez agotado el dislogo y la discusión, en el caso de no respetarse la disciplina del Partido, habrá que recurrir a las sanciones previstas en los estatutes. Los dirigentes del Partido a cualquier nivel sonos los primeros que tenemos que comprender la importancia detode esto.

EL GOBIERNO DE UCD BUSCA LA RENOVACION DEL PACTO SOCIAL

Esta lucha del campo gaditano tambien nos muestro que a veces trabajamos sin horizonte político, sin preveer bien el desarrollo de los acontecimientos. Ahora as el momento de corregir.

Ya sabemos que el gobierno de UCD está negociándo en secreto con las fuerzas políticas y sindicatos parlamentarios la renovación de los Pactos de la Monclos, un pacto social mucho más drástico que el anterior.

No podemos esperar a que ese pacto se lleve a cabo sin que el Partido trabaje por impediale. Desde ahora tenemos que lanzar una campaña política previniendo a los trabajadores de los peligros de ese nuevo y más duro Pacto Social. Carear desde ahora una corriente de opinión contraria a ese pacto. El Partido deberá exigir al mismo tiempo que todas las centreles esten presentes en las negociaciones con ama el Gobierno sin exclusiones, cuales han de ser las propues tas justas de los trabajadores para repartirlos las cargas de la crisis. Debemos apoyar a todas las centrales sindicales contrarias a la renovación del Pacto Social y no solo al SAT. En esta campaña deberán jugar un papel activo los dirigentes sindicales del Partido. Sobre esta campaña el Comité Ejecutivo ya ha impartido directrices concretas.

POR UN PACTO ANDALUZ

El segundo Pleno del C.C. del PTA, acordó proponer a todas las fuerzas políticas, sindicales y empresariales con presencia en la región avanzar en la consecución de un Pacto Andaluz en torno a dos puntos esenciales: defender un Plan de Urgencia para levantar a Andalucía y demandar y elaborar un Estatuto de Autonomía con el fin de que la autonomía andaluza sea un instrumento válido en manos del pueblo andaluz para resolver sus problemas. Es esta disyuntiva tene mos que colocar a todas las fuerzas andaluzas: o Pacto Social o Pacto Andaluz.

tedes los dirignizations select

El Comité Provincial ya ha iniciado una seria de gestiones com los Comités Provinciales de las otras fuerzas. En breve comenzaremos una campaña de masas en todos los pueblos sobre la que en su momento se impartirán directivas a todas las organizaciones del Partido.

Dentro de esta linea de prevención frente al Pacto Social y por un Pacto Andaluz, respetando las peculiaridades del movimiento, en la bahía de Cádiz hemos iniciado una campaña bajo el lema "Salvamos la Bahía": Por un Plan de Diversificación industrial de la Bahía. Se han celebrado varias conferencias, colocación de mesas, diversas gestiones con los Ayuntamientos y fuerzas políticas y sindicales que están encontrando una acogida favorable en la opinión pública. El Pleno del Ayuntamiento de Son Fernando es el primero en mostrarse de acuerdo con nuestras propuestas. Ahera tendremos que avanzar en la materialización de lescomisiones unitarias por la diversificaciónindustrial de la Bahía yrelonzar con más fuerza la campaña de masas.

LA RESPONSABILIDAD DE LOS DIRIGEN ES DEL PARTIDO

Antexiam Aunque les Luches del pampo gaditabo han puesto sobre el tapete una seria de problemas relacionados con la actitud de los dirigentes del Partido, pienas que este fenomeno es más amplio y

generalizado.

No es solo la actité irresponsable ante la dirección del Partido de algunos camaradas sino que también se observa una actitud pasiva de determinados dirigentes que no se corresponde con la responsabilidad que voluntariamente han acumido acta todo el Partido. Esto ha despertado entre los camaradas una corriente critica muy positiva pués es cierto que hay que combatiz que estos vientos corran dentro del Partido.

Yo no traigo este tema al Cté Provincial para dar leciones a nadie, ni para actuar como juez ni para poner colorado a núngún camarada. Cualquier fenomeno que sa produce hay que estdiarlo a fondo y darle las soluciones adecuadas. Tamposo voy a eludir la responsamidad que a mi mismo me corresponde por no haber actuado más enér-

gicamente.

Los dirigentes del Partido debemos tener una detitud y una entrega a las tarcas del Partido muy superior al resto de los militantes. Esto no es forzar a los camaracos puesto que quienes han aceptado responsabilidades en el partido las han aceptado voluntariamente y pienso que es necesario corresponder a la confianza que todo el Parti do ha puesto en nosotros para seguir los objetivos que marcó la Conferencia Provincial.

Cédiz, 9 de Septiembre de I.978

